



SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA

COMUNICACIÓN SSPE/276/2017

Evoluciona salud de elementos accidentados en cumplimiento de su deber

- Dos de los cuatro policías accidentados ya se encuentran estables y el resto permanece en terapia intensiva.

Culiacán, Sinaloa, 08 de noviembre de 2017

La Secretaría de Seguridad Pública de Sinaloa, a cargo del General Genaro Robles Casillas, mantiene una vigilancia permanente al estado clínico de los policías estatales que este martes sufrieron un accidente en cumplimiento de su deber, cuando se dirigían a una misión a la zona serrana de Badiraguato.

El Director de la Policía Estatal Preventiva, Carlos Alberto Hernández Leyva, detalló que fueron 4 los elementos que resultaron lesionados al volcar la unidad DN XI en la que viajaban, ello al circular sobre la rúa que va de Mocorito a Badiraguato.

Añadió que de inmediato se les proporcionó atención médica y gracias a ello dos de los agentes ya se encuentran estables, mientras que sus compañeros se mantienen en terapia intensiva, en espera de una evolución favorable.

Refirió que, por instrucción del General Genaro Robles Casillas, él personalmente se encuentra atento a las necesidades de los agentes y sus familias para facilitar las condiciones que garanticen una pronta recuperación.